

Beschluss:

1. Vom Vortrag der Referentin über die SEEWOLF-Studie nimmt der Stadtrat Kenntnis.
2. Das Sozialreferat wird beauftragt, sich mit der Situation und den Bedarfen von psychisch kranken wohnungslosen Menschen mit Migrationshintergrund im Sofortunterbringungssystem der Landeshauptstadt München näher zu befassen.
3. Das Sozialreferat wird beauftragt, die Lebenswelt von minderjährigen Kindern und jungen Volljährigen, insbesondere zwischen 18 und 21 Jahren im Sofortunterbringungssystem im Rahmen einer Studie zu untersuchen. Das Untersuchungsdesign wird im Eckdatenbeschluss 2020 näher beschrieben.
4. Das Sozialreferat wird beauftragt, gemeinsam mit den Akteuren der Wohnungslosenhilfe und dem Referat für Gesundheit und Umwelt die geeignete Diskussionsform sowie die Problemlagen, die sich in der Versorgung psychisch kranker wohnungsloser Menschen ergeben, zu diskutieren und Vorschläge zu erarbeiten.
5. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.